



# ひなまつりパーティー



3月3日(金) ひな組

今日3月3日はひなまつり。ひなまつりの歌を歌ったり紙芝居を見たり、玄関に飾ってある7段の雛飾りをみんなで見に行ったりしました。

きょうはひなまつり

いっぱいお人形さんいるね

あかりをつけましょ〜♪



みんなで楽しめるゲームをしようと思い、子どもたちが玄関の雛飾りを見に行っている間に、「おひなさまとおだいりさま」の絵カードを保育室のあちこちに隠しました。雛飾りを見ている子どもたちに、絵カードを見せながら「先生、こんな可愛いカードお部屋にいっぱい隠してきたから、みんなで見つけてこよう」と声をかけると、「いくー!」「ほしい!」と興味を示した子どもたち。早速保育室に戻って絵カードを探し始めました。



子どもたちが、絵カードを見つけると「せんせー、あったよ!」「こっちにもあった!」と見つけるたびに嬉しそうな表情で保育者に見せに来ていました。

ここにあった!



やったー!



せんせーあったよ!!



楽しかったようで「もっかいする?」と聞くと「するー!」と元気な返事があったので、繰り返し絵カード探しゲームを楽しみました。